



El ministro de Asuntos Exteriores define la posición de España

“Es absurda la supervivencia de la afición aristocrática a inmiscuirse en los asuntos interiores de los demás países”

Publicamos a continuación las interesantes declaraciones hechas por el ministro de Asuntos Exteriores don José Félix de Lequerica, al director de la Association Press para España, mister Charles Foltz, declaraciones que han sido publicadas en todos los periódicos del mundo. He aquí el texto de las declaraciones:

—La política exterior de España tiene alguna relación con su organización de gobierno? ¿Le impone su régimen determinadas obligaciones en relación con las potencias que tengan ciertos sistemas de gobierno parecidos?

—No es posible contestar a sus preguntas sin dejar bien sentado que el régimen interno de España, puramente español, creado por españoles y sostenido por ellos nada tiene que ver con su política exterior. Libremente, España, sin ninguna influencia externa, puede realizar la que más conviene a sus intereses morales y nacionales. Somos víctimas a veces de una curiosa supervivencia de la afición aristocrática y monárquica de ciertas épocas a inmiscuirse en los asuntos interiores de otros países con arreglo a los gustos de dinastía, familia y corte. Así como los soberanos europeos de 1789 no veían con agrado la revolución francesa y trataron de imponer por la fuerza el restablecimiento de un rey, su pariente, con cuyas ideas y significación histórica coinciden los mismos determinados elementos, al parecer de

tendencias democráticas, se aplican hoy, como los principales del 89, y luego los de la Santa Alianza, a perturbar la vida interior de otros países para intentar colocar al frente de su Gobierno parientes espirituales, colegas, si no de corte, de Congresos políticos o de Redacción en revistas internacionales. Si tal absurdo pudiera prevalecer, el mundo quedaría convertido en una vasta, ilimitada guerra civil, en la que perecería nuestra civilización. Es preciso contener esos viejos resabios de Versailles y de la Viena Imperial, que hoy florecen en otras selecciones con igual tendencia al mandarínato en las cosas de los demás. En el caso de España dista esa nube contribuirá a permitir sea estimada su conducta con arreglo a una norma de justicia, y, simplemente, de sentido común.

Para comprender lo pestoso y extraño a la realidad de España de tales imposiciones de grupos extranjeros, le recomiendo a usted, que reside aquí, observe directamente nuestro país y vea hasta qué punto tales historias, con sus intentos de resucitar personajes olvidados y caducados y simular inquietudes y contiendas, son totalmente extrañas a la realidad española. Si no fuera por las radios extranjeras, nadie se acordaría de tales nombres y de tales querrelas. Un observador inglés, perfectamente hostil al régimen español, pero hombre de ho-

nestidad intelectual, mister Vernon Bartlett, ha reconocido recientemente, después de una observación «sur place», hasta qué punto esos elementos políticos lejanos tienen pocos partidarios en la opinión española, y como éste, sobre todas las simpatías o antipatías que se le puedan atribuir, desea ante todo la paz interna y tiene el horror de nuevas violencias. La forma en que los pueblos españoles reciben al Generalísimo Franco confirma cuanto le digo. En mi pueblo, Bilbao, tierra vasca, equilibrada y poco ruidosa: este verano las aclamaciones al Jefe del Estado español adquirieron verdaderos caracteres de apoteosis popular, lo mismo en la capital propiamente de Vizcaya que en sus pueblos obreros, especialmente Baracaldo, el centro industrial más importante, donde la multitud le rodeaba, vitoreándole durante horas, sin que la más pequeña fuerza pública o de Policía se interpusiera entre el pueblo y Franco.

Recalco estos conceptos para fijar en todo su valor la autoridad y el alcance de la posición exterior de España, tal como puede definirla su Gobierno.

El ministro de Estado de su país de usted, mister Stettinius, definió muy bien para cada nación las instituciones de vida libre y democrática como debiendo estar «en consonancia con sus propias costumbres y deseos». A nuestras costumbres y deseos nos atenemos los españoles al organizar nuestra vida política.

Como el periodista le dijera que los discursos de Churchill habían sido bien recibidos en España, el ministro le respondió que los países que han sufrido del desorden organizado y dirigido, y cuyo anhelo es la paz interna, han de acoger forzosamente bien tales manifestaciones.

Habló, igualmente de las relaciones entre Francia y España, respondiéndole el ministro que la neutralidad española le permite establecer con unos y con otros países las normales relaciones entre países civilizados y sometidos al Derecho internacional.

A continuación le preguntó el periodista:

—Vuecencia se refirió a España como una nación americana en un discurso reciente. ¿Considera vuecencia que España puede ayudar a la resolución de las diferencias que pudieran surgir entre las naciones americanas? ¿Cómo ve España la actual divergencia entre la Argentina y los Estados Unidos? ¿Ve vuecencia que existe razón para que se plantee un conflicto entre la política «panamericana» y la política «de buena vecindad» de los Estados Unidos y la política española de «hispanidad»?

—Yo hablé de España como una nación espiritualmente americana. Me limité a recoger el hecho. Una gran parte del continente americano ha sido creado por españoles y es de civilización análoga a la nuestra. Que un país como España, que ha descubierto América, cuya población sería doble de la actual si no se hubiera

trasplantado al Nuevo Mundo, y cuyas coincidencias con tantos pueblos de esa América en es espíritu, en cultura, en ideales morales y religiosos son plenas, se considere presente en ellos es también otra cuestión de hecho. España es una parte de este conjunto al que puede llamarse hispanidad; y al mismo tiempo dije en el propio discurso a que usted alude, que la América de origen hispano es una de las tres partes esenciales del continente americano con el Brasil y Estados Unidos.

La coincidencia de los países de un común origen hispánico lejos de ser un obstáculo para la armonía americana debe ser elemento de aproximación y concordia. Cuanto más seguros estén de su propio espíritu estos pueblos, con mayor confianza se acercarán a Estados Unidos. Sólo la fe en sí mismo y la plenitud de personalidad de cada cual permite el acuerdo profundo y duradero entre comunidades nacionales diversas. La hispanidad contribuye así a fortalecer la política panamericana y la de «buen vecino» de Estados Unidos. El propósito de España en este punto es claramente contrario a toda discordia y favorable a la coincidencia y a la marcha amistosa dentro del respecto a la civilización y a la personalidad de cada cual.

El mundo hispánico representa en la resolución de los problemas universales que han de seguir a la guerra una fuerza moral y una potencia de porvenir que le hacen esencial. Si contar con él, sin su aportación a las reglas por las cuales se ha de regir la sociedad futura, cuanto se intente será incompleto. Hablamos nosotros en este punto sin la menor sombra de egoísmo ni de aspiración restringida como elemento dentro del conjunto hispánico. Sea cual fuere el órgano representativo de esta corriente universal no podrá prescindirse de contar con él si

ULTIMA HORA

Homenaje de los ferroviarios al CAUDILLO

Más de treinta mil productores desfilan ante el edificio de la Secretaría General del Movimiento en presencia de Franco

MADRID, 23. (5 tarde) —En los talleres que la RENFE tiene en la estación de Atocha se ha celebrado un importante acto nacional-sindicalista con asistencia de productores ferroviarios de toda España, que han rendido homenaje de gratitud al Caudillo por la promulgación del Estatuto de personal.

En uno de los lados de la inmensa nave había sido levantada una tribuna que ocuparon con el delegado nacional de Sindicatos diversas jerarquías y autoridades y altos funcionarios de la RENFE. Pronunciaron discursos un pro-

ductor que presentó el homenaje de gratitud al Caudillo, otro productor de los talleres de Barcelona y finalmente el delegado nacional de Sindicatos y vicesecretario de Obras Sociales, camarada Fermín Sanz Orrío.

Después de este acto los productores ferroviarios que en número de más de diez mil llenaban la nave de talleres, quedando fuera más de veinticinco mil, marcharon en formación a la Secretaría General del Movimiento desfilando ante el Caudillo que se hallaba acompañado por el ministro secretario general, el de Obras Públicas y el de Trabajo. —(Cifra)

III Consejo Sindical Industrial

MADRID.—Ayer se reunió en el salón de sesiones del Consejo Nacional la Ponencia número 11, «Formación Profesional», presidiendo el delegado nacional de

Sindicatos y vicesecretario de Obras Sociales con asistencia del director general de Enseñanza Profesional y Técnica y del jefe de la Ponencia, camarada Alvaro Aparicio, que ocuparon puestos en el estrado.

se pretende hacer labor armónica y estable.

—¿Se están realizando en la actualidad negociaciones para el restablecimiento de las relaciones entre España y Méjico?

—Por motivos accidentales ha habido una suspensión de relaciones diplomáticas entre Méjico y España. La amistad entre los dos pueblos no por eso ha variado. Es de esperar que entre la antigua Nueva España y la vieja del Continente europeo, tan entrañablemente unidas, se restablezca el trabajo normal que tenemos con todas las demás naciones de América, sin que sea obstáculo a ello la presión de pequeños grupos de emigrados extranjeros. El Gobierno español favorecerá siempre este propósito.

(Continúa en 4.ª página)

Paralelismo entre la actual ofensiva rusa y la campaña de Francia

Los ejércitos rusos se hallan ante un fabuloso obstáculo: El suelo alemán

A las pocas horas de iniciarse la gigantesca embestida rusa contra las líneas alemanas, la atmósfera creada por los cavilosos espectadores estaba cargada de presagios. La lógica y la pura razón militar hablaban del paso del Vístula, de la fragmentación del frente alemán, del avance rápido de las unidades mecanizadas rusas, es decir, de todo aquello que indica un inmediato derrumbamiento.

Sin embargo, repentinamente, como por arte de magia, la marcha victoriosa se suspende, terminan los rápidos avances, empieza el inusitado forcejeo. Y otra vez palma a palma ha de ganarse o perderse lo que codiciosamente se daba por seguro a las dos horas de haber comenzado el gigantesco martilleo de la artillería sobre el frente de Buran. ¿Dónde está el secreto?

Para contestar a esta pregunta tenemos la insuperable fuente de la comparación. ¿Qué sucedió en el frente occidental? Después del forcejeo de Caen el Ejército americano rompió el frente alemán, desarticula sus defensas en Normandía y conquista a velocidad de vértigo Orleans, París, Bruselas... Sin embargo, los aires de victoria inmediata, aquel fin de la guerra tan próximo, cesan de soplar. Desde el instante en que los anglosajones llegaron a pisar tierra germánica un metro vale más que mil kilómetros.

He aquí, pues, la respuesta a la interrogación que nos planteamos al juzgar la ofensiva rusa. Desde Tilsit hasta Czestawa hay una línea ahora sinuosamente seguida por el frente, en la que



lo eslavo deja mezclarse a lo germánico. Son los caminos de la Poens y los de la Sillesia y Prusia los que están en Insterburg, en Lodz, en Radomsk. En un frente tan amplio no puede aventurarse ningún espectador a lanzar al aire la profecía más fundada. Sin embargo, ahí están los hechos y sobre poco más o menos ahí está también el fin primero de la ofensiva rusa.

El IX Consejo Nacional de la Sección Femenina

La primera sesión

BILBAO, 22.—Ha correspondido el primer turno, en la sesión de hoy del IX Consejo Nacional de la Sección Femenina, a la regidora central de la Hermandad de la Ciudad y el Campo, camarada Pilar Ontiveros, que ha disertado sobre la labor durante el pasado año en tan importante servicio, cuya consigna es elevar y mejorar las condiciones de vida en el campo, difundiendo las enseñanzas agrícolas y pecuarias, estableciendo todo lo necesario para ayudar a las mujeres de los medios rurales a que se rediman de la miseria en que viven, y preparar para la función de amas de casas rurales a las mujeres de los futuros colonos. Por último habló del impulso que se ha dado, en 1944, a este servicio con la creación de grupos de enseñanzas femeninas, y dió lectura a las actividades realizadas en los distintos departamentos de la Regiduría y de las califi-

caciones obtenidas por las provincias en este servicio.

Terminada la intervención de la camarada Ontiveros, el asesor nacional de la Sección Femenina, camarada Fernando Silveira, dió una conferencia sobre «El alcance y desenvolvimiento de la industria rural, en colaboración con la Hermandad de la Ciudad y el Campo». Abundó en la exposición de realidades obtenidas por esta Hermandad, ya expuestas por la camarada Pilar Ontiveros, y expresó de un modo especial los progresos realizados en sericultura.

Homenaje a Vivar

BILBAO 22.—Terminada la sesión, el Frente de Juventudes entregó al camarada Vivar un artístico pergamino, agradeciéndole su apoyo durante su mandato en Vizcaya. También ofreció un ramo de flores a Pilar Primo de Rivera. —(Cifra)

La prensa de Méjico acoge con burles el fracaso de las llamadas Cortes Españolas

MEJICO, 22.—El fracaso de la reunión de las Cortes republicanas, convocadas por Martínez Barrio, ha sido acogido en Méjico con bromas populares y sátiras de los periódicos. Algunos diarios apostillan irónicamente: «Muere un cadáver que no quería enterarse de su muerte.» En las tertulias políticas, la frase es aún más mordaz: «Martínez no encontró el ciento.»

Martínez Barrio ha declarado que las sesiones parlamentarias quedaron aplazadas indefinidamente. —EFE.

Sección Administrativa de Primera Enseñanza de la provincia de Avila

Vacantes adjudicadas a los opositores de 1944

Relación de las Escuelas nacionales de esta provincia, vacantes definitivas o provisionales, que de conformidad con lo determinado, podrán ser elegidas por los maestros y maestras...

Escuelas de maestros VACANTES DEFINITIVAS

Muñooancho, unitaria, Navacedilla de Corneja, idem. Navarrevisca, idem. Pascualcobo, idem. Riofrio, idem. Sanchicorto (Balbarda), mixta. Saornil de Voltoya (Tolbañas), idem. Tremedal, idem. Valdecasa, idem. Valle de Iruelas (Barraco), idem.

Vacantes provisionales

Carpio Medianero, unitaria. Vacante por traslado provisional del propietario por derecho de consortes. Gemuño, unitaria. Vacante por traslado provisional del propietario a otra Escuela por conveniencias del servicio.

Hoyo de la Guija (Peguerinos), mixta. Vacante por id. id. id. Mesegar de Corneja, unitaria. Vacante por traslado provisional del propietario por derecho de consortes.

Muñotello, unitaria. Vacante por id. id. id. Navalosa, unitaria. Vacante por id. id. id.

Navamorisca (Losar del Barco), mixta. Vacante por id. id. id. San Bartolomé de Tormes, mixta. Vacante por id. id. id. San Miguel de Serrezuela, unitaria. Vacante por id. id. id.

Escuelas para maestra Vacantes definitivas

Albornos, unitaria. Barajas (Navarredonda), id. Barromán, id. Carpio Medianero, id. Collado de Contreras, id. Collado del Mirón, mixta. Diego Alvaro, unitaria. Espinosa de los Caballeros, mixta. Fresno (El), unitaria. Mingorria, unitaria. Mombeltrán, graduada. Mombeltrán, graduada. Navahermosa (Santa María del Berrocal), mixta. Navalperal de Tormes, unitaria. Navarredondilla, id. Navarrevisca, id. Oco (El) (Balbarda), mixta. Oso (El), unitaria. Palacios de Becedas (Becedas), idem. Santa María del Berrocal, idem número 1. Santa María del Berrocal, idem número 2. Sigüera, mixta. Sinlabajos, unitaria. Tormellas, mixta. Valdemolino (Santa María del Berrocal), id.

Vacantes provisionales

Allseda de Tormes, unitaria. Vacante por traslado provisional de la propietaria por derecho de consortes. Gimialcón, mixta. Vacante por traslado provisional de la propietaria a otra Escuela por conveniencias del servicio. Magazos (Nava de Arévalo), mixta. Vacante por id. id. id. San Bartolomé de Béjar, unitaria. Vacante por traslado provisional de la propietaria por derecho de consortes. San Bartolomé de Pinares, unitaria.

Frente de Juventudes

Campeonato de sector de tenis de mesa

Según orden de la Delegación Nacional del Frente de Juventudes, del día 25 al 28 de los corrientes, se celebrará en nuestra Capital el Campeonato de Sector de Tenis de Mesa (ping-pong) y en él participarán dos camaradas de cada una de las provincias de Madrid, Toledo, Cuenca, Cáceres, Ciudad Real y Avila.

Los partidos se celebrarán a 21 tantos, por el método de Liga y a una sola vuelta.

El partido se jugará necesariamente por los dos camaradas de cada provincia.

Estos partidos serán en el Hogar de las Falanges Juveniles de Franco (Telares 3).

El asesor de Educación Física, Nicolás García Pérez.

Jefatura del Frente de Juventudes del Distrito Universitario

Sindicato Español Universitario

De acuerdo con la Orden Circular número 38706 de la Jefatura Nacional del S. E. U., fecha 15 de noviembre último se comunica que los camaradas afiliados a este Sindicato que deseen ingresar voluntariamente en las filas de F. E. T. y de las J. O. N. S. pueden presentar en esta Jefatura del S. E. U. (Palomino 3) la oportuna solicitud para ser informada y tramitada luego a la Jefatura Provincial del Movimiento.

Este aviso, de carácter general, se refiere particularmente a los estudiantes mayores de 21 años y a los que por haber terminado su carrera deben figurar en la Sección de Graduados del S. E. U.

El jefe del S. E. U., Ernesto Sánchez.

COMPRARIA

Alternadores y Motores explosión pagando bien. Apartado 15. DURANGO

Compro pelo

caballar, mular y vacuno, cola y crin en grandes y pequeñas cantidades, Andrés Hurtado Pastor. Plaza de San Martín, 26.

ria núm. 1. Vacante por idem idem idem.

San Martín de la Vega del Alberche, unitaria. Vacante por idem idem idem.

Solana de Rioalmar, unitaria. Vacante por traslado provisional de la propietaria a otra Escuela por conveniencias del servicio.

Villefranca de la Sierra, párvulos. Vacante por traslado provisional de la propietaria por derecho de consortes.

NOTAS

Primera. A la relación que precede se adicionarán las vacantes que puedan producirse y conocerse hasta el acto de la elección, e igualmente se eliminarán aquellas que apareciendo en la presente relación puedan haberse provisto reglamentariamente hasta el mismo momento.

Segunda. Por existir suficientes vacantes definitivas o provisionales, no se incluyen las suplencias o sustituciones de los maestros propietarios que se encuentran movilizados, en comisión de servicio, autorizados para estar ausentes de su Escuela, separados por tuberculosis o en otras situaciones análogas.

Tercera. La elección de plazas se celebrará el día 25 del actual, a las cuatro de la tarde, en el salón de actos de la Escuela Normal del Magisterio de esta capital.

El jefe de la Sección, Pablo Pérez.

Información deportiva

Comentarios futbolísticos

En el partido del domingo en Salamanca, no puede decirse que se distinguiera ninguno de nuestros jugadores, ni por juego ni por nulidad. Todos estuvieron poco más o menos a la misma discreta altura, compensando con entusiasmo la diferencia de clase entre ellos y los que integran el equipo de la Unión Deportiva de Salamanca.

Desde luego se siguió una táctica equivocada, en la que reincidieron durante todo el partido a pesar de las advertencias que en la caseta se les hicieron en el descanso. Les ha dado por jugar ahora con un abuso de pase corto, mejor dicho, cortísimo, que constituye un tejer y destejer totalmente ineficaz, aunque en ocasiones parezca bonito. Pero como no dominan ese pase como hay que dominarlo para utilizarlo tácticamente —equipos centroeuropeos— resulta que la mayoría de las veces acaba el balón a los pies de un contrario, en entrega que daba la impresión de voluntaria si no supiéramos que era a causa de imprecisión. Así, ya lo hemos dicho en otras ocasiones, el juego se hace lentísimo y todas las ventajas son para el adversario.

Pero además, y sobre todo en el primer tiempo, en que el fuerte viento nos favorecía, el jugar a pase largo hubiera supuesto constantemente el balón en la portería salmantina, y estando por allí es más fácil dar un susto al guardameta que si está en nuestro propio terreno. Y como el viento llevaba el balón por su cuenta, nuestros jugadores hubieran jugado con poco esfuerzo y hubieran estado descansados para la segunda parte.

Otra equivocación fue cargar el juego en el ala izquierda en lugar de mandar balones a Vicente, que ya se vió que los aprovechaba y era peligroso con su excelente toque de balón. Pues le tuvieron de espectador en la mayor parte de este tiempo, y si no hubiera ido hacia el centro a recoger balones, salvo en las jugadas iniciales que dieron dos serios sustos a Salinas, hubiera permanecido inactivo.

Losco recibió mucho juego, pero lo desaprovechó casi todo; tiene excelentes facultades pero está aún muy verde, y sobre todo tiene una cantidad de prudencia extraordinaria. Es jugador a la vista cuando tenga más decisión y no tenga miedo a tirar gol, ya que el domingo pudo hacerlo en varias ocasiones y parecía que le daba vergüenza. De todos modos hizo algunos centros muy buenos, uno de los cuales fué aprovechado por Tito para marcar su bonito gol.

Este hizo algunas jugadas espectaculares, ovacionadas por el público, pero a base de individualismo. Como le daban pocos balones, cuando los cogía quería meterse con ellos en la portería y hacía unos regates muy bonitos, pero al fin acababa perdiendo el balón, menos en aquella ocasión en que se quedó sólo con Salinas y por una fracción de segundo perdió un tanto mascado. También hizo buenos pases, pero no creemos que sea su puesto el de delantero centro, ya que tiene poco chut y en toda la tarde no hizo otro remate que el que subió al marcador.

Los interiores estuvieron deslocados a causa del hundimiento de Huete, Saleta estuvo bastante apagado, si bien es verdad que su labor fué poco lucida por estar

casí siempre ayudando a los medios. Alonso bulló más, pero como siempre, en medio del terreno y sin aguantar el choque. Intentó algunos tiros a larga distancia, dos de ellos muy buenos. Le sobran kilos y le falta entrenamiento.

Huete, ya lo hemos dicho, se defendió quince minutos. Después se derrumbó y con él la línea media. Siguió jugando con entusiasmo, pero cete era insuficiente. Juan Francisco y Rubichi en la primera parte muy deficientes, preocupados de ayudar al centro desatendieron sus alas que jugaron como quisieron. En la segunda parte Rubichi anuló a Nano, y el «Rácana» de defensa improvisado, hizo un lucido papel estropeando a fuerza de codicia todas las combinaciones adversarias. Una cosa parecida podemos decir de Navarro, muy trabajador y muy pegajoso, defendiendo el gol con todos los medios a su alcance. En cambio Cuéllar estuvo por debajo de su rendimiento normal: luego se lesionó, y estuvo de extremo

y más tarde de tercer defensa.

Baena estuvo bien. Tuvo algunos fallos, sobre todo debido al agobio en que se veía, ya que tenía que atender a todos los sitios. Algunos balones se le fueron de la mano y uno de ellos lo remató Dámaso a la red; el tercer tanto que era fuera de juego de Rubio. Pero en general se portó como un buen guardameta e hizo algunas estrididas escalofriantes. Sigue con su defecto de despejar de puño bastante corto.

Y como resumen, lo que ayer decíamos. Entusiasmo y coraje solamente. Clase poca y técnica nula.

Los comentarios, en extremo elogiosos para nuestro equipo. Tanto Olivares como los directivos salmantinos nos decían que del equipo que jugó en la primera vuelta al del domingo había una gran diferencia; y que si no falla el medio centro, otro podía haber sido el resultado.

ZEDA.

Sección religiosa

Enero

Día 24, Miércoles.— Santos Timoteo, Babilas, Feliciano, obis.; Urbano, Epollanto, Mardonio, Eugenio, Metelo, Tirso, mrs.

La misa y oficio divino son de San Timoteo con rito doble y color encarnado.

Octavario por la Unión de las Iglesias

Reparadores.— Las Obras Misionales Pontificias celebran solemne octavario por la Unión de las Iglesias.

Por la mañana, a las nueve menos cuarto, misa y preces del Octavario. Por la tarde, a las seis y media, rosario, plática por don Baldomero Jiménez Duque, preces del octavario, bendición y reserva. Intención de este día: Rogar por la conversión de los judíos.

Delegación de Hacienda de la Provincia de Avila

Moratoria Fiscal

Se recuerda a todos los contribuyentes el contenido del artículo duodécimo de la Ley de 30 de diciembre de 1944, aprobatoria de los presupuestos generales del Estado para 1945, y cuyo texto es el siguiente:

«Los contribuyentes que a partir de la publicación de la presente Ley y hasta el 31 de enero declaren ante las oficinas competentes, no habiéndolo hecho dentro de los plazos reglamentarios, las verdaderas bases impositivas de su riqueza o conceptos tributarios por razón de contribuciones directas, indirectas o impuestos a favor de la Hacienda Pública cualquiera que sea el origen de los descubiertos a favor del Estado, quedarán relevados de toda responsabilidad por multas, recargos e intereses de demora correspondientes al Tesoro».

EMPRESARIO:

La sanción del recargo por demora en el Régimen de Subditos Familiares encierra una sanción moral de incumplimiento, que no debes consentir.

nosotros los generales hemos acordado no trabajar como albañiles por menos de diez marcos.

El hombre, desconcertado, se quedó mirándolos unos instantes pero luego se dibuja en su rostro una tímida sonrisa y trata de disculparse ante el general, pues no era otro que el general de división von W., que con su hijo el teniente von W., se encontraba precisamente pasando su permiso de Navidad. Pero el general le hace señas de que no se moleste y le dice una vez más que tendrá su mismo gusto en sacar el apuro en que se encuentra. Ahora es cuando, a pesar de todo, nuestro buen berlinés parece haberse acobardado y, pidiendo mil perdones, se escabulle a toda prisa. Probablemente el ejemplo del general, que tras el bombardeo enemigo reparó el tejado de su propia casa, le ha infundido valor para poner a prueba, como albañil, sus propias facultades.

Trabajo en guerra "un buen ejemplo"

Por Javier MARTI.

Según un viejo refrán alemán, «el hacha en la casa hace innecesario al carpintero.» Pero esto no quiere decir que el que en su hogar posea realmente un hacha, no tenga por qué recurrir a él. Lo que, sobre todo, importa es que se conozca realmente su manejo. Así pues, el proverbio no significa otra cosa que el que sabe arreglar selas, puede prescindir de la ayuda de los demás. En este sentido puede afirmarse que en la actualidad no existe ya en Alemania casa alguna que no disponga de un hacha. Es más, se considera motivo de orgullo el efectuar por sí mismo el mayor número de reparaciones a fin de no recargar todavía más la labor que pasa sobre los obreros manuales, dedicados a trabajos de mayor importancia. En semejantes ocasiones muestran algunas gentes unas gotas de habilidad, de las que no se les creería capaces si los encontráse uno en el servicio o profesión que ejercen habitualmente. Es comprensible que no dejen darse situaciones cómicas en muchos casos al ver afanados en esta clase de trabajos «por propia cuenta» a personas dotadas de bien poca vocación por la artesanía.

Y viene todo ello a cuento porque no hace mucho que un ciudadano berlinés, de buena posición, iba por las calles del extrarradio de la capital alemana pensando cómo podría reparar el tejado de su casa. No podría calificarse precisamente de inepto, si bien es verdad que la herramienta de más peso que su mano había sostenido en su vida era una pluma estilográfica. Las puertas y las ventanas de su casa, seriamente deterioradas en uno de los últimos bombardeos, ya las había puesto en perfectas condiciones. Pero lo que le preocupaba era el trabajo, pues con sus sesenta años casi cumplidos no se atrevía a escalarlo y, por otra parte, todas sus tentativas de dar un albañil habían resultado enteramente infructuosas.

Ensimismado en estas cavilaciones advierte de pronto que sobre un hotelito, no lejos del punto en que en aquel momento se hallaba, se encuentran dos hombres sobre la techumbre, arreglando las tejas. «Eos no tienen más remedio que ser albañiles, es la primera idea que se le ocurre y por eso, apresura sus pasos

Advertisement for SAIZ DE CARLOS ELIXIR ESTOMACAL. Includes text 'No lo descuide', 'Usted debe tomar el', and an illustration of a man and a woman. The product name is in large letters at the bottom.

En la región de Neu-Sandez y en Prusia Oriental las tropas del Reich se defienden con gran arrojo

Los germanos avanzan hacia Budapest

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 22. — El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«En Hungría, nuestras formaciones de ataque han derrotado a las fuerzas enemigas entre el lago Balaton y el Danubio. El istmo entre el lago Velanoze y el Danubio ha sido atravesado después de un rápido avance de nuestras tropas evitando la organización de un frente continuo enemigo.

La guarnición de Budapest ha rechazado nuevamente al suroeste de la ciudad y en la isla Margarita los ataques adversarios.

Entre Neu-Sandez y Cracovia continúan los combates de defensa en el terreno montañoso.

En la Alta Silesia nuestras tropas han afianzado sus frentes al este y noreste de la cuenca industrial y en el sector al oeste de Kopen, obteniendo impresionantes éxitos defensivos contra los violentos ataques rusos. El adversario ha podido ganar terreno tras

duras luchas, al este de Oppeln.

Al sureste de Editemanstadt, y entre Kalisz y Thorn, prosiguen los combates.

En la parte suroeste de la Prusia Oriental, especialmente en el sector de Deutsch-Eylau, Allenstein, la presión rusa hacia el norte ha aumentado.

En el este de Prusia Oriental el adversario ha ampliado también sus ataques al sur de las landas de Romirten. Entre Filipow e Insterbug, todos los intentos de ruptura del enemigo han sido rechazados después de duros combates. En el sector de la 61 división de Infantería de la Prusia Oriental han sido destruidos 34 carros enemigos.

Entre Insterburg y la bahía de Curlandia se lucha encarnizadamente con las fuerzas blindadas rusas que han abierto una brecha.

En Curlandia los rusos realizaron entre el litoral y el Win'au y al sur de Franenburg voreste de Doblén numerosos ataques de reconocimiento, que han sido rechazados con pérdidas para el adversario».—EFE.

La situación militar

BERLIN, 22.—La situación militar en el frente oriental es en las primeras horas de la tarde del lunes como sigue:

En Prusia oriental se libran violentas luchas en la zona comprendida entre Deutsch-Eylau y Allenstein. Simultáneamente se combate con gran encarnizamiento en el noreste de la provincia, entre Insterburg y Kurischer Haff contra las avanzadas de tanques rusos que allí han irrumpido. Desde que los rusos han extendido sus ataques a la zona de Suwalki, han comenzado a desplegar actividad en Curlandia, por de pronto con la intervención de gran número de grupos de reconocimiento.

En los sectores centrales del frente oriental, las avanzadas de tanques rusos avanzan entre Kalisch y Thorn, en dirección noroeste, mientras que al suroeste de Lodz continúa la encarnizada batalla de tanques. En la Alta Silesia los alemanes han formado una línea compacta de frente, pero al este de Oppeln los rusos han logrado apuntarse una ganancia de terreno. Ciento una divisiones de

Catedrático de Obstetricia y Ginecología
Profesor PUGA
Sanatorio M.ª Teresa del Dr. Diez Salamanca.—(C. S. 56)

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 22 de Enero de 1945

Premiado con 25 pesetas, número 201

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 01

tiradores rusos, apoyadas por varios miles de tanques, que representan los efectivos de ocho Cuerpos motorizados, atacan actualmente en Prusia oriental desde el Sur y el Este, luchándose en estos momentos con gran encarnizamiento al norte del histórico campo de batalla de Tannenberg, junto a la línea férrea Deutsch-Eylau Allenstein. El mariscal Rokossovski ataca en el suroeste de Prusia oriental con la intervención de 58 divisiones de tiradores y seis Cuerpos rápidos. En cuanto al mariscal Tscherniakowski, dispone de 43 divisiones de tiradores y dos Cuerpos de tanques en la línea de frente comprendida entre Filipovo en la zona de Suwalki e Insterburg, donde las tropas alemanas, en luchas extraordinariamente duras han podido frustrar todas las tentativas de ruptura del enemigo. Sólo en las últimas veinticuatro horas se han destruido en este sector 34 tanques rusos.

En Curlandia los rusos han realizado numerosas empresas de reconocimiento ofensivo, tanto al sur de Frauenburgo como al noroeste de Doblén, y entre la costa del Báltico y Vindau. Todos estos ataques fueron rechazados con graves pérdidas para los rusos. Al noroeste de Autz, los rusos atacaron 26 veces, sin lograr ningún resultado positivo. Actualmente no se facilitan en los centros militares alemanes detalles sobre las localidades hasta donde han llegado los tanques rusos en su avance hacia el noroeste, ya que el sector medio del frente se encuentra aún en movimiento. Únicamente se cita que entre Kalisch y Thorn, fuerte situada a orillas del Vistula, las avanzadas de tanques siguen adelantando hacia el noroeste. En las cercanías de Konin, que se halla en medio de las citadas localidades, se luchó ya en la mañana del domingo. Al sur de este sector continúa con violencia no disminuída la batalla de tanques que se libra al suroeste de Lodz hasta la zona este de Kempen. Es decir, que la nueva línea establecida por las tropas alemanas en territorio de la Alta Silesia, se extiende al zona de Silesia central. Las embestidas de las fuerzas de Koniev continuaron en las últimas veinticuatro horas. En este tiempo se destruyeron 84 tanques rusos. Tampoco sobre esta zona operativa se citan detalles con indicación de localidades por los alemanes. Las poblaciones últimamente afectadas por la lucha han sido Guttentag, Fitschau y la zona al este de Gross-Steehlitz.—EFE.

La ofensiva paralizada al oeste de Cracovia

BERLIN, 22.—Continúa sin disminuir en violencia la arremetida rusa contra la Alta y Baja Silesia. En to las partes el enemigo tropieza con la tenaz resistencia de las tropas alemanas.

En el sector de Trzebinia, estación fronteriza entre Alemania y el Gobierno General, situada 30 kilómetros al oeste de Cracovia, la ofensiva rusa ha quedado paralizada después de perder los rusos 12 tanques. En la zona de Javerz no los rusos repitieron varias veces sus intentos de irrupción, pero sufrieron tan tremendas balas que se vieron obligados a suspender transitoriamente sus ataques.

Al oeste y noroeste de Czestochava las fuerzas blindadas rusas lograron avanzar aún más hacia el oeste. La guarnición de Lobau, situado al oeste de Czestochava, se defendió con éxito contra la acometida rusa, destruyendo en el curso de algunas horas 40 tanques enemigos. Otros 30 tanques rusos fueron aniquilados frente a la frontera de la Baja Silesia, en el sector comprendido entre Güttening y Keppno. Al suroeste de Lodz se destruyeron algunos grupos de tanques rusos, excepto algunos restos insignificantes. EFE.

Peletería Germana

especialidad confecciones, cartidos, tintes. Precios baratísimos. BOLA 13.—Madrid.

TRABAJADOR!

Aseguras la educación y el porvenir de tus hijos inscribiéndote en el Régimen de Subsidios Familiares, con lo que das derecho a tu viuda y huérfanos al Subsidio de Viudedad y Orfandad y al de Escolaridad.

MERCADOS

MEDINA DEL CAMPO — En el mercado del domingo último se presentarían unos 200 cerdos cebados, negros, tamaño grande, cotizándose a 10 pesetas kilo.

Los sembrados siguen muy buenos, como hemos dicho en crónicas anteriores.

El tiempo sigue crudo, de hielos y algo de nieve, lo que hace algo difícil el tránsito del ganado.

Paja: En la clase de algarroba se compra con dificultad al labrador, por pedir precios elevados, que al parecer no responden los mercados consumidores de Santander y Asturias, por lo que el exportador envía de lo que tiene almacenado por 5 pesetas arroba, en sacas del comprador.

Acciones locales sin importancia en el frente del Oeste

Parte alemán

Gran Cuartel General del Führer, 22.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«En el Oeste, nuestras tropas han destruido en el sector al este de Masseyck; del 16 al 21 de enero, más de cien carros de la séptima división blindada inglesa reforzada, y con ello han disminuído sensiblemente la fuerza de choque de las formaciones de ataque inglesas.

En el frente al sureste Malmédy y en el sector de Diekirch continúan los violentos combates locales.

Después de un ataque cerca de la posición cierre de Orscholz, once oficiales y 330 hombres de un grupo de combate norteamericano se han rendido a causa de los efectos de nuestra artillería.

La resistencia de las fuerzas enemigas que se defienden todavía cerca de Reipertweiler, en los Bajos Vosgos, ha sido rota. Hasta ahora han caído en poder de los alemanes 450 prisioneros de la 45 división. El enemigo ha tenido, además, cuantiosas pérdidas sangrientas.

En la Baja Alsacia los norteamericanos han sido desalojados de sus posiciones en el frente entre Rittershoffen y Weversheim y

de otras numerosas localidades entre las cuales fueron liberadas Weversheim y Suffhenheim. Han sido capturados varios centenares de prisioneros.

Entre Ehamn y Mulhose el enemigo sólo realizó ayer débiles ataques. A causa de nuestros contraataques el enemigo fué desalojado de numerosos sectores.

Un grupo de combate de la guarnición alemana de La Roche-la-Moelle, apoyado por un tren blindado, hizo una nueva salida en la ciudad de Marans y regresó a nuestras posiciones con un botín considerable.—EFE.

Parte aliado

Cuartel General del Cuerpo Expedicionario Aliado, 22.—El comunicado oficial del día de hoy dice:

«Nuestro fuego de mortero dispersó a una pequeña fuerza enemiga que se reunía en Middelaar, en la orilla derecha del río Mosa, al sur de Nimega. Ha sido limpiada la zona comprendida entre el canal Juliana y el Mosa —comarca de Stevensweerd y Echt—, después del enlace de distintas unidades aliadas en este sector. Al noroeste de Echt nuestras tropas han encontrado mucha resistencia en el sector de Saint Joost, donde continúa la lucha. En dirección sureste hemos tomado Bocket y Waldfeucht tras un avance de más de tres kilómetros. Fué rechazado en Waldfeucht un contraataque de infantería enemiga, apoyado por cañones motorizados.

Nuestras unidades acorazadas combaten en Born, cinco kilómetros al norte de Saint Vich, y se han apoderado de un terreno de altura situado inmediatamente al este de aquella localidad. Hemos obtenido ganancias de menor importancia en los bosques situados de dos a tres kilómetros de al oeste y noroeste de Saint Vich, donde lo accidentado del terreno, la nieve y las carreteras heladas dificultan nuestras operaciones. Cirriux, kilómetro y medio al norte de Bovigny, se halla en nuestras manos. Al este y sureste de Houffalize nuestras fuerzas han tomado las localidades de Vis-soulé, Tavigne, Catturu y Buret. Al noreste de Bastogne nuestros elementos acorazados han tomado Mofnet, Troine, Lullange y Hoffelt. Nuestras tropas han alcanzado el río Wiltz, en el sector situado cuatro kilómetros y medio al oeste de la ciudad de Witz. EFE.



Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

JULIO LASTRAS
CANTERO Y MARMOLISTA
Encarnación (Carretera del Cementerio)

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito.

Reparaciones Radio
garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespin núm. 10, pral. Avila

Compromotores

gas pobre, Diesel y alternadores cualquier potencia. Apartado 592. Bilbao.

Tip. y Esed. de Senés Martín.—Avil

HERNISAN (Estudio Ortopédico)
BALMES, 104.—BARCELONA.
SECCION HERNIAS

AVISO: Advertimos nuevamente que somos los únicos que el Ministerio de Industria y Comercio nos ha concedido la Marca núm. 125639 y la Patente de Invención núm. 154251 por ADMINICULO HERNISAN PARA RETENER Y REDUCIR HERNIAS por ser distinto de todo lo conocido y porque suprime bragueros de hierro, resortes, tirantes, palas duras, etc. Se trata de un original, pequeño y blando dispositivo que se lleva sin notar. Consulte al médico. (C. C. S. 6628). AVISO: Visita en AVILA el sábado día 27, de 10 a 2 en el Consultorio del doctor don Angel Ballesteros, calle Santo Tomé, 4, según su prescripción.

Estudie en su casa!!

No pierda usted el tiempo mientras los demás lo aprovechan. Las mejores oportunidades se ofrecen cada día a los que están preparados. Sea usted uno de ellos. Dedique cada día un pequeño esfuerzo a adquirir nuevos conocimientos o a perfeccionar los que tiene actualmente. Aprenda en su propia casa, por correspondencia, aprovechando sus ratos libres.

CONTABILIDAD - REDACCION - CALCULO MERCANTIL
conocimientos comerciales que abren las puertas de los mejores puestos y que son hoy más útiles y necesarios que nunca. PIDA HOY MISMO NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO ILUSTRADO, GRATIS Y SIN COMPROMISO ALGUNO.

ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN

Millares de alumnos CCC han mejorado considerablemente su situación gracias a los estudios que realizaron en este Centro modelo de enseñanza. Pidanos la lista de los últimos diplomados... y preguntéles por CCC, la Academia que

TE DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE

EL ESTOMAGO CAIDO causa malas digestiones mediante el pequeño y blando cinturón ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN (con Patentes de Invención 163373 y 164914), que evita las engorrosas fajas. Consulte al médico. (C. C. S. 6365). AVISO: Visita en AVILA el sábado, día 27, de 10 a 2 en el Consultorio del doctor don Angel Ballesteros, calle Santo Tomé, 4, según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico)
BALMES, 104.—BARCELONA.

CRONICA ABULENSENSE:

Junta de Ayuda Nacional Sindicalista

Relación de los donativos extraordinarios recibidos en la Caja de Ahorros, respondiendo al llamamiento del excelentísimo señor gobernador civil, jefe provincial del Movimiento y presidente de esta Junta.

Suma anterior, 9.037,45 pesetas. Don José María Martín Sampédro, 50 pesetas; don Olegario Pérez Cabezas, 50; anónimo, 100; don Francisco Kaiser, 50; don Julio Moreno y hermanos (de Aldeavieja), 75; Asociación Católica de Padres de Familia, 100; donativo anónimo por mediación de la misma, 100; un sacerdote, 25; don Jesús Zurbano, 25; don Mariano Gómez Encinar, 25; don Restituto Moyano, 50; Luis Núñez Herrero, 50.

Suma y sigue, 9.737,45 pesetas.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

REANUDACION DE CLASES

Se pone en conocimiento de los alumnos de este Centro, que el próximo jueves, día 25, se reanudarán las clases a las nueve de la mañana, siguiendo en suspenso las permanencias.

Boda

En la iglesia parroquial de la Santísima Trinidad, de la villa de Sotillo de la Adrada, unieron sus amores en el Sacramento del Matrimonio, a las doce horas del pasado día 18, la bellísima y distinguida señorita Lucía Saavedra Monteiro, de esta vecindad, con el acaudalado industrial de Centenios (Madrid) don Mariano Díaz Marcos.

Apadrinaron a los desposados la bella señorita Delfina Saavedra Rodríguez y el bizarro y heróico capitán de Infantería, don Pedro Ferosel, defensor del Glorioso Alcázar Toledano.

Bendijo la unión el R. P. Julio Vicente, dominico, que pronunció sentida y fervorosa plática ensalzando las virtudes del matrimonio cristiano.

Los nuevos esposos partieron en viaje de bodas para diversas e importantes regiones españolas. Les deseamos felicidades sin cuento en su nuevo estado.

Necrológicas

Cristianamente, como vivió, ha entregado su espíritu al Creador, doña María Cózar Iriarte, distinguida señora que estuvo ornada de altas cualidades de trato y virtud y nobles sentimientos traducidos en actos prácticos de caritativa munificencia, por lo que gozaba de amplias estimaciones entre las relaciones amistosas propias y de su apreciable familia.

Expandió su sólida piedad en la Venerable Orden Tercera Franciscana, de la que era observante y ejemplar hermana, así como en la Asociación de la Semana Devota, siendo su religiosa conducta perfecto dechado de damas cristianas forjadas en el amor de Dios y de la Patria.

La muerte de tan honorable señora es muy sentida, y así se ha manifestado en la multitud de testimonios de condolencia consignados en el domicilio mortuario, repetidos al terminar el oficio litúrgico de sepultura y despedida del duelo en el acto del sepelio verificado esta tarde con grande acompañamiento.

Hacemos presente nuestro sentimiento a nuestro muy querido amigo don Leovigildo Cózar—inspector de explotación de la Renfe—

Hoy se ha hecho la entrega del nuevo edificio del Gobierno Civil

Se comenzó antes de la guerra de Cruzada y constituye uno de los más bellos y sólidos palacios modernos que embellecen la Ciudad

El salón de actos contiene preciosas pinturas murales de Santonja

Hoy se ha hecho entrega al excelentísimo señor Gobernador Civil y jefe provincial del Movimiento, del nuevo edificio del Gobierno Civil, situado en la confluencia de carreteras de Madrid, Toledo y la Estación, frente al Cuartel del Regimiento de Defensa Química. Acompañaba al camarada Valero Bermejo el secretario general del Gobierno Civil, don José María Abellán.

En representación de la Dirección General de Arquitectura han hecho entrega del edificio terminado el arquitecto director de las obras en su último periodo, don Enrique Izquierdo, y el arquitecto municipal, don Clemente Oria, acompañados por el constructor aparejador, don Florencio Martínez, de la Dirección General de Seguridad; señor Gómez Miravé, que ha llevado a su cargo las obras de fumistería; don Nemesio Parrondo, que ha realizado la pavimentación y frisos; don José Fernández, de la Razón Social Ferval instaladora de calefacciones, y el señor Rubinos, encargado de fontanería, con el aparejador de la obra, don Emiliano Martín.

El excelentísimo señor Gobernador mostró su satisfacción por lo acabado de la construcción realizada, cuyos detalles le fueron explicados por los señores arquitectos que hacían la entrega y seguidamente fué firmada el acta correspondiente.

Dependencias del edificio terminado

El edificio contiene dependencias para lo que proplamente se dice Gobierno Civil, Comisaría de Policía y Cuartel de Policía Armada, con viviendas para el señor Gobernador Secretario general y otras para personal subalterno.

Ha sido construido en su totalidad por obreros abulenses, salvo especialidades. La obra de canteoría es verdaderamente notable y ha merecido el elogio sincero del

SE VENDE casa con vivienda y establecimiento calle de los Huertos, núm. 25. Razón en el número 23 de la misma.

Y doña Fe, hermanos ambos de la finada, y demás familiares, y rogamos por que Dios otorgue el feliz descanso eterno al alma de esta bondadosa señora fallecida, que en gloria esté.

Aniversario

Ayer se celebró solemne funeral en la iglesia de Santa Teresa con motivo de cumplirse el séptimo aniversario del fallecimiento de la excelentísima señora doña Emilia Aboín Pintó, esposa del comandante profesor de la Academia de Intendencia, don Rafael González y González. Renovamos nuestro sentimiento a su ilustre familia.

—Hace años que falleció en Madrid doña Angela Andrés Prada. Por su alma se han aplicado sufragios en esta ciudad. Reiteramos nuestro pesar a sus hijos y demás familia.

señor arquitecto, don Enrique López Izquierdo, director de las obras. Se halla la construcción completamente entramada de hierro vertical y horizontalmente, siendo metálica también la armadura de la cubierta, cosa extraordinaria y poco frecuente en edificios aún de la importancia de éste que se da por terminado, lo que asegura una duración indefinida.

La pavimentación de las habitaciones principales es de auténtico «parquet» hecho de roble y castaño del país, consistiendo en piezas sueltas que dibujan el piso y constituyen cada una de ellas una labor de ebanistería. El resto de los pavimentos es de baldosín fabricado en Avila a base de presión hidráulica en la Casa Vaquero.

Las pinturas del salón de actos

El Salón de Actos del nuevo edificio del Gobierno Civil se han

Sesenta millones de metros cúbicos de nieve en la cuenca del Alberche

Pero para llenar el embalse de Puente del Burguillo se necesitan doscientos diez millones de metros cúbicos de agua

SALTOS DEL ALBERCHE.— Sesenta millones de metros cúbicos de nieve dicen los técnicos que han caído sobre los terrenos de la cuenca del Alberche, al sur de la provincia. Este volumen supone una cantidad de agua inferior a treinta millones de metros cúbicos probablemente por la disminución que experimenta el hielo al licuarse. Con relación a los Saltos de agua productores de energía eléctrica puede calcularse lo que representa la citada cantidad habida cuenta de que la capacidad del pantano es de doscientos diez millones de metros cúbicos de agua y que este verano fué vaciada la presa en su totalidad en la toma de Puente Burguillo, habiéndose aprovechado esta circunstancia según informes fidedignos—para el arreglo de las llaves de fondo que estropearon los rojos en su intento de voladura del embalse. El pantano está sin agua en la actualidad porque sigue abierto en Puente Burguillo, y en la presa de Puente Nuevo ha tenido una merma profunda. La carretera de Avila Casavieja se halla abierta a la circulación.

SE PRECISA ama de cría. Informes en el pueblo de El Oso casa de Emiliano Salcedo.

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, Sífilis y Venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tamé, núm. 4
(Censura sanitaria número 237)

lla adornado con lienzos murales de Santonja, nieto del maestro de la pintura, Rosales. Representa figuras de Santa Teresa de Jesús, El Tostado, San Juan de la Cruz e Isabel la Católica, lograda en perfecta armonía de líneas con fiel reflejo del espíritu abulense.

Para esta estupenda realización se ha documentado Santonja en tipos abulenses sin duda de la pintura clásica, sobre todo en las figuras masculinas, teniendo la de Santa Teresa cualidades de su beldad ideal y la de Isabel la Católica mucha fidelidad a su auténtico retrato, aunque supuesto a base de medio perfil.

En luz destaca notabilísimamente el arte Santonja, logrando a maravilla los efectos de sombra hasta hacer el juego óptico del relieve y su colorido hace combinaciones brillantes en la misma atenuación de los tonos que es lo que envuelve a las figuras en el ambiente espiritual de sus respectivas representaciones.

El edificio se comenzó antes de la guerra

Este edificio terminado, hoy oficialmente, se comenzó a construir antes de la Cruzada de Liberación, quedando interrumpidas las obras y reanudándose en el año 1941. Languideció más tarde la realización del plan a consecuencia de la dificultad en las adquisiciones de materiales, hasta fines de 1943.

En estos tres periodos han sido arquitectos directores de la ejecución del proyecto, don Javier Fernández Goolfin, fusilado por los rojos en Monjuich, don José Fralle hasta fines del 43 y el señor López Izquierdo hasta el final, en que ha hecho entrega de las mismas, por lo que efusivamente le felicitamos así como al camarada Valero Bermejo que las ha recibido a la mayor satisfacción.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, +6,2 a las 16,30 horas
Mínima, +1,2 a las 3 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Estadística Médica)

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Sección Femenina

Se pone en conocimiento de todos los industriales de esta plaza que tengan facturas pendientes de cobro por concepto de la Ayuda Nacional Sindicalista, se pasen por esta Delegación Provincial de la Sección Femenina, mañana, día 24, de diez a doce, con dichas facturas triplicadas, para que puesto el V.º B.º del jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. puedan ser tramitadas por la Delegación de Hacienda.

Lea Ud., EL DIARIO DE AVILA

El ministro de Asuntos Exteriores define la posición de España

(Viene de la 1.ª página)

—¿Qué puede decir V. E. sobre el actual estado de relaciones entre España y los Estados Unidos?

—Tenemos normales buenas relaciones con los Estados Unidos. Recientemente hemos sido invitados por el Gobierno Washington a la conferencia de Chicago y nuestros delegados han sido objeto del trato más considerado. Allí firmaron, como representantes de un país neutral, uno de los primeros documentos internacionales que han de regular la vida universal después de la guerra. El convenio aéreo de Madrid está en el recuerdo de todos. La relación comercial de uno y otro país es siempre activa; por ambas partes se procura aumentar nuestros contactos con el gran pueblo del norte del Nuevo Continente, cuya misión en defensa de los principios esenciales de la civilización ha de ser capital.

Después contestando a la pregunta de mister Foltz, manifestó el ministro que el Pacto antio-

mintern era meramente consultivo y una reacción contra el comunismo; pero que ahora el Gobierno, para evitar toda interpretación torcida, ha prescindido de sus contactos internacionales en ese sentido, limitándose a la acción interior, asistido por la confianza del país.

Dijo también el ministro, contestando siempre a preguntas del periodista, que España desea en Filipinas la continuidad de su civilización cristiana y europea, y que allí ha defendido los intereses religiosos y misioneros durante la guerra.

Anunció también el ministro al periodista el propósito de España de intentar en la reconstrucción de Europa, y respondiendo a sus preguntas volvió a decirle que las relaciones con las naciones hispanoamericanas eran excelentes y que el bloque ibérico responde a una necesidad histórica, a la voluntad de los dos países, y no es un accidente, sino aspecto esencial de orientación política.



El ministro de la Gobernación inaugurando, en unión de otras autoridades y jerarquías, tres Sanatorios Antituberculosos en los Suburbios madrileños.—(S. O. F.)

Registro Civil

Día 22
Nacimientos: Teresa Pérez Hernández en Bajada de San Nicolás 6; Angel Pablo Muñoz Albornos, en Plaza de Santa Catalina, 6.

Defunción: Maris del Carmen García Santamaría, a los 77 años de edad, en Granizo 5

Sánchez Prieto

MEDICO
PIEL-VENEREAS-SÍFILIS

Lotería Nacional

MADRID.—En el sorteo celebrado esta mañana han resultado premiados los números siguientes:

38.483 con 125.000 pesetas; en Barcelona.

43.135 con 60.000 pesetas, en Granada, Jaén, Alicante, Vigo, Sevilla, Murcia, Jerez de la Frontera.

23.416 con 20.000 pesetas, en San Sebastián.

Premiados con 1.500 pesetas: 23.624; 49.406; 12.417; 40.007; 23.260; 48.474 y 49.170.—(Cifras)

OBSEQUIO

Hemos recibido un precioso almanaque para el presente año de la acreditada casa «La Escolera», de Mariano Blanco. Quedamos muy agradecidos a nuestro buen amigo don Mariano por su estimado obsequio.

Reumático

Linimento

Masagil

Calmará su dolor.

LABORATORIO:

PEREZ GIMENEZ

Cens. Sanit. núm. 2.046

Contra la sarna: **SARNICAL**

ACEITE BRUJO

Contra todos los parásitos.

Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

Consulta de 11 a 1. Generalísimo 13

Teléfono 260

(Censura sanitaria núm. 228)

Crueldades soviéticas en los pueblos de la Prusia Oriental



En victoriosos contraataques las tropas alemanas reconquistaron los pueblos que habían ocupado los bolcheviques en los sectores de Goldap y Gumbinnen. En todos ellos econtraron las más espantosas muestras de los procedimientos terroristas soviéticos. (Foto «Presamundo»).